

## Vaud gagne le tournoi Donnay

Fin mars avait lieu sur les courts du TC Carouge et du TC Champel, sous l'égide du Groupement Genevois des Clubs de Tennis, le tournoi Donnay, championnat intercantonal par équipes réunissant les juniors des catégories 3 et 4. C'est le canton de Vaud qui l'a finalement emporté devant Genève, Fribourg, Neuchâtel et le Valais.

## M<sup>me</sup> Kyburz brille en Floride

Cette année, c'est la Floride qui a eu le privilège d'accueillir les meilleures raquettes vétérans du monde. 730 participants (de 55 à 85 ans) provenant de 35 pays ont disputé début mai les Championnats du monde à Palm Beach Gardens. Six Suisses (quatre hommes et deux dames) ont crânement tenté leurs chances dans les catégories «plus de 60 ans» et «plus de 65 ans». M<sup>me</sup> Monique Kyburz, du TC Genève, a franchi deux tours avant de s'incliner en huitième de finale contre une ancienne championne du monde, l'Américaine Nancy Reed. En double, associée à M<sup>me</sup> Bruckner de Bâle, elle perdit au même stade face à une redoutable



Caecilia Charbonnier et Laura Bao, les deux stars en herbe du tennis féminin genevois.

paire australienne, championne du monde 1998.

## Des courts couverts à Carouge

Ça y est, c'est fait! Le fameux ballon du TC Carouge va enfin rendre l'âme après 25 ans de bons et loyaux services. Le projet de couvrir quatre courts d'une structure mobile a en effet été accepté après des années de réflexion et de tergiversations. Le

Conseil municipal a voté dans sa séance du 5 mars dernier un crédit de 1 800 000 francs pour que ce projet puisse voir le jour. Les travaux devraient commencer dans le courant de l'été afin que tout soit prêt pour la saison d'hiver. Heureux Carougeois!

## Bao et Charbonnier font la paire

Elles sont les deux plus sûrs espoirs du tennis féminin genevois. Laura Bao et Caecilia Charbonnier font parler d'elles depuis longtemps. Ce printemps, la première a frappé un grand coup en allant remporter à Umag, en Croatie, son premier tournoi ITF de la catégorie des moins de 18 ans. La Genevoise de 16 ans, sortie des

qualifications, a bénéficié du forfait en quart de finale de... Caecilia Charbonnier. Cela n'enlève rien à son mérite car elle a survolé le tableau final, n'égarant pas le moindre set. Une semaine après, elle confirmait d'ailleurs sa forme en récidivant au tournoi international de Frenkendorf, près de Bâle. Sa victime en finale? La Hongroise Miskolcki (280 WTA). Dans le même temps, Caecilia Charbonnier a atteint à Sofia, pour la quatrième fois de sa carrière, les demi-finales d'un tournoi du circuit féminin. Et ce n'est pas tout: ensemble, les deux Genevoises ont remporté près de Pise le tournoi de double ITF de Santa Croce en battant en finale une paire formée de la Grecque Danilidou et de la Néozélandaise Baker, n°1 mondiale de la spécialité chez les juniors.

## L'agenda des tournois

Si l'envie vous saisit de prendre votre baluchon sur l'épaule et votre raquette sous le bras, commandez vite le calendrier des tournois 1998. Il renferme tout ce qu'il faut savoir sur les quelque 1000 tournois organisés cet été en Suisse. Vous êtes tentés? Appelez l'administration de Swiss Tennis au 032/ 344 07 07.



*Vous reprendrez bien une petite averse? On ne la souhaite à personne cet été dans les clubs...*